

ÉCOLE FRANCOPHONE DE STONY PLAIN COMMENCE À PRENDRE FORME

Stony Plain, le 30 mai 2022 – Le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) est heureux de voir la nouvelle École francophone de Stony Plain commencer à prendre forme avec l'arrivée des unités modulaires avant l'ouverture de l'école en septembre 2022.

L'École francophone de Stony Plain offrira un enseignement de français langue première à presque 60 élèves de la prématernelle à la 6e année des communautés de Stony Plain, Spruce Grove et le comté de Parkland. Ces élèves auront finalement une école près de chez eux et ne devront plus faire de longs trajets d'autobus pour se rendre à une école à Saint-Albert.

« Le Conseil scolaire Centre-Nord est ravi que pour la première fois, les élèves de Stony Plain auront une école francophone dans leur communauté. Le CSCN est très reconnaissant des revendications des parents et le soutien du député Searle Turton et de la ville de Stony Plain qui ont rendu ce projet possible. – Tanya Saumure, présidente, Conseil scolaire Centre-Nord

« Il s'agit d'un développement excitant pour Stony Plain et d'une étape importante pour notre communauté francophone. Cette nouvelle école élémentaire permettra aux enfants de jouer, d'apprendre, de grandir et surtout de réaliser leurs rêves en français. » - Searle Turton, Membre de l'Assemblée législative pour Spruce Grove-Stony Plain

« L'ouverture de la nouvelle école francophone est une étape importante pour Stony Plain et la communauté francophone. Être en mesure d'offrir aux résidents une diversité d'options d'enseignement élémentaire est essentiel pour soutenir la prochaine génération d'élèves. J'ai hâte de voir la nouvelle école s'épanouir et renforcer la culture francophone dans notre communauté » – Maire William Choy

L'école commencera comme une école élémentaire composée d'unités modulaires. Au 30 mai, toutes les 12 unités modulaires sont arrivées sur le site. Au cours de l'été, des couloirs seront construits reliant les unités et la construction devrait se terminer avant le début de l'année scolaire. Une école permanente et équivalente de la maternelle à la 12e année pour cette communauté demeure une grande priorité dans le plan d'immobilisations du CSCN et le CSCN continuera à revendiquer le financement de ce projet.

Pour plus d'information :

media@centrenord.ab.ca

780 468-6440

--

Créé en 1994, le Conseil scolaire Centre-Nord (CSCN) offre à chaque élève une expérience scolaire francophone, catholique ou publique, qui favorise sa réussite, son épanouissement et son engagement communautaire. Il accueille

COMMUNIQUÉ

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE



environ 3 670 élèves albertains dans 19 écoles francophones réparties sur un très vaste territoire allant de Fort McMurray à Red Deer et de Jasper à Lloydminster. Depuis sa fondation, le CSCN veille à former ses élèves pour qu'ils deviennent de fiers francophones et des citoyens accomplis et engagés.